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      Аннотация

    
        
          Тема выпускной квалификационной работы: «Особенности производства и применения изотопа медь-64 и радиофармпрепаратов на его основе».Данная работа посвящена анализу принципов радионуклидной терапии и диагностики онкологических заболеваний с применением радиофармпрепаратов на основе изотопа медь-64. Задачи, которые решались в ходе исследования:1. Сравнительный анализ методов производства изотопа медь-642. Изучение радионуклидов и основных принципов радионуклидной терапии.3. Изучение методов разработки терапевтического и диагностического РФП4. Изучение особенностей применения изотопа медь-64 в ПЭТ визуализации и диагностикеБыл проведен обзор современных методов ядерной медицины, таких как радионуклидная терапия для лечения и позитронно-эмиссионная томография для диагностики. Приведено подробное описание этих методик, а также области их применения. Для каждого метода было приведено сравнение характеристик и свойств различных РФП, в частности, на основе изотопов меди, которые можно использовать в обоих методах.В ходе исследования были определены области эффективного применения изотопа меди-64 для диагностики и лечения онкологических заболеваний с точки зрения современной науки. Так же некоторые соображения насчет их безопасного применения с исключением возможных рисков связанных с индивидуальными особенностями пациентов.
        

        
          The subject of the graduate qualification work is “Features of the production and use of the isotope Cu-64 and radiopharmaceuticals based on it”.The given work is devoted to the analysis of the principles of radionuclide therapy and the diagnosis of cancer using radiopharmaceuticals based on isotope Cu-64. The research set the following goals:1. Comparative analysis of production methods for the isotope Cu-64.2. Study of radionuclides and main principles of radionuclide therapy.3. Study of methods for developing therapeutic and diagnostic radiopharmaceutical.4. Study of the features of the isotope Cu-64 in PET-imaging and diagnostics.A review was made of modern methods of nuclear medicine, such as radionuclide therapy for treatment and positron emission tomography for diagnosis. A detailed description of these techniques, as well as the scope of their application, is given. For each method, a comparison was made of the characteristics and properties of various radiopharmaceuticals, in particular, based on isotopes Cu, which can be used in both methods.In the course of the study, areas of effective application of the isotope Cu-64 for the diagnosis and treatment of cancer were determined from the point of view of modern science. Also, some considerations about their safe use, with the exception of possible risks associated with the individual characteristics of patients.
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